



CONVOCATORIA

Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca

Jueves, 15 de enero de 2026

17:30 horas

Salón de Plenos de la sede de la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca, sito en calle Francos Rodríguez, 77.

El concejal presidente del Distrito de Moncloa-Aravaca, por Decreto de 8 de enero de 2026 ha dispuesto convocar al pleno de la Junta Municipal del Distrito para celebrar la **SESIÓN ORDINARIA** en la fecha, hora y lugar indicados, con el orden del día que a continuación se relaciona.

ORDEN DEL DÍA

1. ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR

Punto 1. Aprobar el acta de la sesión ordinaria celebrada el 11 de diciembre de 2025 y de la sesión extraordinaria relativa a los presupuestos del distrito para 2026, celebrada el 26 de noviembre de 2025.

2. PARTE RESOLUTIVA

Proposiciones de los Grupos Políticos

Punto 2. Proposición núm. 2026/0015622, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a la rehabilitación del campo de futbol 11 del Lago de Casa de Campo.

Punto 3. Proposición núm. 2026/0015623, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a la instalación de las canastas de baloncesto en la cancha de la calle Rafael Villa, de forma provisional, hasta que se construya la instalación deportiva prevista en barrio del Plantío.

Punto 4. Proposición núm. 2026/0015624, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a la limpieza de las pintadas del muro de Casa de Campo.

Punto 5. Proposición núm. 2026/0015627, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que siempre haya presencia de patrullas de la Policía Municipal en los colegios del Distrito, además de solicitar a Policía Nacional que, de manera diaria, estén a las horas de entrada de los centros educativos o en zonas estratégicas, para bloquear la salida en caso de delitos y disuadir con su presencia.





Punto 6. Proposición núm. 2026/0015630, formulada por el **Grupo Municipal Vox**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a la reparación, mantenimiento y limpieza de la plaza situada en la calle Quintana esquina con la calle de la Princesa.

Punto 7. Proposición núm. 2026/0018406, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que gestione la plaga de palomas que anidan en el pabellón de deportes de la calle Antonio Machado esquina con Sinesio Delgado, buscando una solución a los problemas de salubridad pública que dichas palomas están creando.

Punto 8. Proposición núm. 2026/0018408, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, solicitando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca que inste al área u órgano que le corresponda a acometer la reforma de uno de los pabellones municipales en desuso de la Casa de Campo y ponerlo en funcionamiento como equipamiento de uso dotacional al servicio del Distrito de Moncloa-Aravaca.

Punto 9. Proposición núm. 2026/0018411, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, solicitando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca que inste al área u órgano que le corresponda a elaborar un Plan de Mejora de la Movilidad de la plaza de Cristo Rey y su entorno, que contemple, entre otras medidas, la priorización del tráfico sanitario y del transporte público, así como actuaciones orientadas a la reducción de la congestión, del ruido y de las emisiones contaminantes, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los vecinos de la zona y los pacientes de los hospitales Clínico San Carlos y Fundación Jiménez Díaz.

Punto 10. Proposición núm. 2026/0018412, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, solicitando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca que inste al área u órgano que le corresponda a la reparación integral, a la mayor brevedad posible, de la rampa que conecta el acceso principal del Museo de América con el paseo peatonal y el carril bici paralelo a la avenida de la Memoria.

Punto 11. Proposición núm. 2026/0023483, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a establecer un plan de revisión y mantenimiento periódico de los sistemas de calefacción en todos los colegios públicos del distrito de Moncloa-Aravaca, con el fin de asegurar el correcto funcionamiento de las instalaciones y prevenir situaciones de deterioro que puedan afectar a la comunidad educativa.

Punto 12. Proposición núm. 2026/0023485, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a la instalación de bolardos en la carretera de Húmera, en Aravaca, en el tramo comprendido entre los números 4 y 20 y, en particular, a la altura del número 12, ya que los coches y los vehículos de reparto aprovechan los pasos de carruajes existentes para aparcar, lo que dificulta la salida de los vecinos de las casas y la circulación.





Punto 13. Proposición núm. 2026/0023486, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a la instalación de una estrella en el Paseo de la Fama para el actor Héctor Alterio, recientemente fallecido, que desarrolló una prolífica carrera tanto en Argentina como en España, país en el que residió durante décadas y del que poseía la ciudadanía.

Punto 14. Proposición núm. 2026/0023488, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a organizar encuentros filosóficos abiertos al público general, con una periodicidad mínima mensual, en alguno de los centros culturales del distrito.

Punto 15. Proposición núm. 2026/0023490, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda a que coloque un techo sobre las pistas de patinaje ubicadas junto a la calle de Antonio Machado, 19 y que repavimente los desperfectos del suelo para garantizar un uso seguro de la pista.

Punto 16. Proposición núm. 2026/0023491, formulada por el **Grupo Municipal Más Madrid**, instando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca o al área que le corresponda al mantenimiento y conservación de la fuente-estanque ubicada en la intersección de las calles Avoceta con Abejaruco, en el barrio Rosa Luxemburgo de Aravaca, ya que forma parte del patrimonio e identidad del barrio.

Punto 17. Proposición núm. 2026/0024080, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, solicitando a la Junta Municipal del Distrito de Moncloa Aravaca que inste al área u órgano que le corresponda a realizar un estudio para la preservación y el mejor cubrimiento del Templo de Debod, así como la reparación de las filtraciones de la lámina de agua que lo enmarca.

Proposiciones del Consejo de Proximidad

Punto 18. Proposición núm. 2026/0018903, presentada por el Consejero de Proximidad, propuesta por la Mesa de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad, relativa a adoptar las medidas necesarias para:

- a) Mejorar la información de utilización de los contenedores de residuos para que sea más accesible y cercana, es decir, que se sitúe en el entorno del contenedor mediante el uso de carteles o incluso pegatinas adheridas a los propios contenedores, donde se indica que el tipo de residuos autorizados y las fechas y horas para su recogida.
- b) A habilitar un servicio que haga las labores de limpieza en el entorno de los contenedores de residuos.

Proposiciones de las Asociaciones

Punto 19. Proposición núm. 2025/121521, formulada por la **Asociación Vecinal Manzanares-Casa de Campo**, instando a la Junta Municipal o al área que corresponda





a que se reponga la fuente de agua del Parque de la Bombilla a la altura del Templete, ya que sirve para ofrecer un consumo de agua gratuito a todos los usuarios y usuarias del Parque de la Bombilla, sin que exista razón alguna para eliminarla dada su distancia a otras fuentes.

Punto 20. Proposición núm. 2025/2194747, formulada por la **Asociación Vecinal Manzanares-Casa de Campo**, instando a la Junta Municipal del Distrito y/o al área que le corresponda a que acometa las siguientes mejoras en la plaza de San Pol de Mar:

- Instalación de una valla perimetral que separe el área infantil de la calzada.
- Sustitución de semáforos por sistema de pasos de cebra, stops y “ceda el paso” para mejorar la fluidez del tráfico y dar prioridad a la salida del barrio.
- Estudiar un cambio de localización de la parada de la EMT al finalizar el paseo del Comandante Fortea o en la intersección entre la calle de San Pol de Mar con la calle de la Ribera del Manzanares, para evitar el embotellamiento en el cruce Comandante Fortea con San Pol de mar.
- Evaluación del impacto de un cambio de recorrido de las líneas de EMT por la calle de la Ribera del Manzanares.
- Cambio de localización del paso de peatones que conecta la calle de San Pol de Mar, número 10 con los impares de la misma calle, a su localización anterior.
- Instalación de badén y un aumento de la señalización incluidos elementos lumínicos en la salida de la M30 para advertir del paso de cebra y la reducción de velocidad.
- Valoración del cambio de localización de la cabina de la ONCE al otro lado de la plaza si esto puede facilitar el tránsito de vehículos y personas.

3. PARTE DE INFORMACIÓN, IMPULSO Y CONTROL

Preguntas

Punto 21. Pregunta núm. 2026/0018402, formulada por el **Grupo Municipal Socialista**, con el siguiente contenido: “*¿Considera el Concejal-Presidente de la Junta Municipal del Distrito de Moncloa-Aravaca que la tabla de rentas, baremos y aportaciones aplicable a los Servicios de Atención a Personas Mayores del Distrito se ajusta adecuadamente a la capacidad económica real de las personas mayores de Moncloa-Aravaca?*”

Información del Concejal presidente y del Coordinador del Distrito





Punto 22. Dar cuenta de los Decretos aprobados por el Concejal presidente y las Resoluciones dictadas por el Coordinador del Distrito en el ejercicio de sus respectivas competencias, desde la última sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito.

Punto 23. Dar cuenta del Informe Anual de Evaluación del Consejo de Proximidad del Distrito de Moncloa-Aravaca, de acuerdo con lo establecido en el artículo 26 del Reglamento Orgánico 7/2021, de 1 de junio, de los Consejos de Proximidad de los Distritos de Madrid.

EL SECRETARIO DEL DISTRITO

DE MONCLOA-ARAVACA

José Vicente Fernández Calvillo-Torres

(Firmado electrónicamente)

Información de Firmantes del Documento

